Homenaje a la atleta grupista Mónica Arias

ATLETISMO

:: R. D. La atleta Mónica Arias, que pulverizó recientemente el récord de España de categoría master 50 los 10 kilómetros de ruta en Valencia (37.03), fue homenajeda por el Grupo Covadonga, en un acto que encabezó el presidente de la entidad de Las Mestas, Antonio Corripio, junto al directivo Alejandro

Rionda y los técnicos José Arconada y Ángel Solis. La atleta gijonesa subrayó que «cuando crucé la meta no era consciente de lo que había hecho, estoy muy agradecida por todas las felicitaciones recibidas y a este reconocimiento». Por su parte, el máximo manadatario grupista comentó que «estamos orgullosos de tener una socia como tú, que eres un ejemplo para los que corremos y para el resto de los que formamos la familia grupista, por lo que te deseamos un año de éxitos».



Carreño se estrena ante eslovaco Kovalik

TENIS | OPEN DE AUSTRALIA

ER. D. Pablo Carreño, tras su derrota en cuartos de final en el ATP 250 de Adelaida, medirá sus fuerzas mañana martes contra el eslovaco Jozef Kovalík, número 138 del mundo, en el que será su debut en el Open de Australia. El gijonés, favorito número 27, jugará el miércoles en dobles junto al luso Joao Sousa ante el indio Divij Sharan y el neozelandés Artem Sitak.



Guti lanza a portería ante la oposición de un jugadora canaria. :: TUERO

20-23 BM GIJÓN-ZONZAMAS

Balonmano Gijón: Andrea; Guti (7,1p), Elena Capelastegui (5,1p), Sandra Vallina (3,1p), Silvia Menéndez (2,1p), Nerea Solares, Catherine Peláez (3) - siete inicial-, Zoe, Blanca, Nuría Ceñal, Lena Costales, Alba González, Lara Jiménez y Sara Cardín.

Zonzamas: Nélida; Brenda Roger (9,2p), Jailene (5), Mariángeles (3), Sara de León (2), Rocio Guerrero (3), Maria de León stete Inicial-, Ingrid Roger, Sara Lemes, Caridad, Erika, Cristina, Rocio Guerreiro y Nisamar.

Marcador cada cinco minutos: 2-2, 3-5, 5-6, 7-6, 9-8,13-11 (descanso), 14-12, 15-14, 16-18, 18-19, 18-21 y 20-23.

Árbitros: Elorduy Elorrieta (Navarra) y Medio Fernández (Asturias). Excluyeron a las lócales Nuria, Elena Capelastegui y Catherine Peláez (1), y a las visitantes Caridad, Ingrid y Jailene.

Incidencias: partido de la decimosexta jornada del grupo A de la División de Honor Plata Femenina disputado en el Pabellón de Ceares ante uno 250 espectadores.

BALONCESTO

El pívot, de 23 años y 2,01 metros de altura, se incorporará hoy a la dinámica del equipo y puede debutar el sábado ante el Zamora

del Círculo Giión

El estadounidense Mike

Amius cierra la plantilla

:: VÍCTOR M. ROBLEDO

GIJÓN. El Círculo refuerza su juego interior de cada a la segunda mitad de la temporada. El club gijonés anunció ayer el fichaje del pívot estadounidense Mike Amius, que llega procedente del Feurs de la liga francesa. Amius, de 23 años y 2,01 metros de altura, jugó anteriormente en el Western Carolina de la NCAA 1 y también participó en la Liga de Desarrollo de la NBA con los Windy City Bulls. Según los informes de los técnicos, de trata de un jugador muy atlético y con gran capacidad reboteadora y anotadora. En su último equipo promedió cerca de diez puntos y cuatro rebotes en dieciséis minutos de juego por partido.

La grave lesión el pasado mes del sueco Henrik Jadersten y la baja del autraliano Puondak, que se acogió a una cláusula de su contrato durante el parón navideño para rescindir su compromiso y regresar a su país, dejaron bajo mínimos el juego interior del Círculo. El club reaccionó cérrando el regreso de Robert Swift y al mis-



Mike Amius. :: E. c

mo tiempo dejó abierta la posibilidad de la llegada de otro jugador, siempre que se ajustara a los parámetros económicos. Esa plaza será ocupada por Amius. «Necesitábamos a un jugador interior y además es un buen jugador de equipo y de club. Creo que será bien acogido por sus nuevos compañeros», apuntó Nacho Galán tras hacerse pública la contratación del norteamericano.

Mike Amius llegó ayer mismo a Gijón. Esta mañana se someterá al habitual reconocimiento médico y por la tarde se integrará al trabajo con sus nuevos compañeros en el Palacio de Deportes. El Círculo recibe el próximo sábado a partir de las 20 horas al Innova Chef Zamora.

El BMG se desinfla tras el descanso

BALONMANO

El cuadro gijonés acusó los problemas físicos de Guti y Capelastegui, así como la baja de Sandra Gallego, y cedió ante su rival en el tramo final del duelo

:: J. L. C.

GIJÓN. El Balonmano Gijón se vino abajo mediada la segunda mitad ante

el Lanzarote Zonzamas (20-23) en un partido en el que acusó los problemas físicos de Elena Capelastegui y Guti, dos de sus pilares básicos, así como la baja de la pivote Sandro Callago.

dra Gallego.

Pese a dicha merma de potencial, el conjunto gijonés estuvo por delante en el marcador buena parte del encuentro. Los treinta primeros minutos fueron notables por parte de las locales, que estuvieron bien en defensa y en ataque. En esta última faceta, Guti, que hizo siete tantos y

fue la máxima realizadora del partido, anotó dos en la recta final de esta fase del partido que supusieron una ventaja de dos tantos (13-11).

En la reanudación, el Balonmano Gijón contaba con una ventaja de dos goles en el minuto 40 (16-14). Las blanquillas quedaron en superioridad tras dos exclusiones, pero de forma incomprensible encajaron un parcial de 0-4 (16-18), que dio un giro radical al encuentro.

Las locales intentaron la remontada y llegaron a ponerse a un tanto (18-19), pero ya fueron a remolque en el resto del partido.

El Balonmano Gijón, que sigue fuera del descenso, está obligado a puntuar el Porriño el próximo domingo, ya que el Siero y el Palencia, dos de sus rivales por la permanencia, puntuaron esta jornada.

El Cid Jovellanos deja escapar el triunfo en la pista del Rivas

VOLEIBOL

:: J. F

GIJÓN. El Cid Jovellanos regresó de vacío de la pista del Rivas (3-2), en un partido en el que los madrileños se aprovecharon de algunas imprecisiones de los gijoneses en el quinto set. Pese a la derrota, los jugadores que dirige Manolo González, realizaron un buen encuentro en líneas generales. La clave del partido se produjo en el cuarto set. El equipo asturiano tuvo una ventaja de cinco tantos, pero varios errores pusieron en bandeja el camino de la victoria para los locales.

El Cid Jovellanos se enfrentará el sábado, en el Pabellón de La Arena, al Alcorcón (19.30 horas).

RIVAS 3 CID JOVELLANOS 2

Rivas: Escolar, Ichi, Camaño, Miki, Lombardía, Molinos-seis nicial- Pérez (líbero), Izan, Jaime Sánchez, Moreno, Adelín y Gotor.

Jovellanos: Edu Villita, Óscar, Andrés, Mauro, Bruno, Chema -seis inicial- Miguel Mallou (líbero), Elvis y Pablo.

Parciales: 23-25 (30 minutos), 25-15 (20 minutos) 21-25 (20 minutos), 25-23 (26 minutos) y 15-12 (17 minutos).

Árbitros: Arruabarrena y Osuna (Madrid).

Incidencias: partido de la décima jornada del grupo A de Primera División disputado en el Pabellón José Hierro de Madrid.

El Liberbank Oviedo sufre en Palma una nueva derrota

LEB ORO

:: HUGO VELASCO

MALLORCA. El Liberbank Oviedo sufrió en la pista del B Travel Brand Palma una nueva derrota (83-76) y sigue sin saber lo que es ganar en lo que va de año. El equipo mejoró con respecto al partido anterior contra el Melilla, pero el conjunto ovetense continúa en zona de descenso, aunque hay confianza en que el equipo salga pron-

to de la zona baja de tabla. Al descanso, la diferencia era de cinco tantos (43-38), pero el duelo no se decidió hasta el último cuarto cuando un parcial de 8-0, con dos canastas de Tomás, le dio aire al Palma, que acabó haciéndose con el encuentro, pese hasta que hasta a falta de un minuto tuvieron alguna opción los azules, que recibirán el sábado en Pumarín al Breogán.